

夏休みが終わります。

夏の合宿、インフルエンザが心配される中、子どもたちのGAMBARIと大人みなさんのGAMBARI・ご協力のおかげで有意義に終わることができました。子どもたちは様々な夏の大会でその成果に磨きをかけています。これもみなさんのご協力のおかげです。

昨日、午後練に出てきた子どもたちを観ているとみんなそれぞれに成長を遂げているのがよく分かり、とても嬉しくなりました。

今日、明日と5・6年生は「さわやか杯」の12ブロック予選です。きっと夏の成果を発揮してくれると楽しみにしています。少ない人数でGAMBARI、確認し、創ってきたものが発揮されると信じています。

9月から、市内リーグ戦も始まります。みんなで夏の成果を存分に発揮して、試合を楽しむ中で自分を育て、共に育ち合ってほしいと願っています。

矢上

<http://www.minamih.net/>
09・8・29(土)
南NEWS NO21

少女2年生以下 バンビーナ大会優勝の感想文

○さいしょはいっぱいシュートしたけど、キーパーにとられてくやしかった。

6しあいにあいてのキーパーがゴールキックをしたボールをカットして、はじっこをねらってけつたら、ゴールにはいったからうれしかったよ。

みんながよろこんでくれてもっとうれしかったよ。

りほこ

○つかれたけど、ゆうしょうできてよかったです。

美彩

○はじめてのしあいでしたが、とてもたのしかったです。

ゴールキーパーのとき、1かいめはキャッチできて、2かいめは、はねかえすことができました。

つぎのしあいでは、みどもシュートできるようにたくさんれんしゅうしたいとおもいます。

れんしゅうで、みどがはじめてゴールキーパーのとき、みんなでおしえてくれてありがとう。

みどり

○バンビーナ大会で南八王子はゆうしょうしました。

強いバディとたたかったとき、わたしはキーパーをしていて1点をとられました。みあやちゃんが1点いれて1-1でひきわけました。

4しあい目にいっしょうけんめいにボールをけて2点いれました。

さいごのしあいがおわったあと、ひょうしょうしきではびぼうされるとき、むねがどきどきしました。南がゆうしょうしてたのしかったです。

けい

○バンビーナたいかいでゆうしょうをしました。うれしかったです。

ミドルシュートもきめました。

みなみはずごいつよかったです。まりはらいねんもゆうしょうします。

まりあ

○サッカーでたのしかったのはてんをいれたことです。コーチにいっぱいほめてもらってうれしかったです。

コーチがいろんなことをいっぱいおしえてくれたから、いっぱいてん



がはいりました。

キーパーのれんしゅうの時、いろんなボールがとれてうれしかったです。みんなにおうえんしてもらってうれしかったです。

これからもがんばります。

まき

